



Lettre de Noel

Mon dernier message de Noël, je l'ai écrit en 2021. Il constatait la déliquescence de notre monde, exhortait à l'unité des peuples européens, à l'esprit de partage entre chrétiens et à une prise de conscience : le temps du combat est à nouveau à nos portes, et il semble que je ne me sois pas trompé de beaucoup. Il s'inscrivait dans un esprit d'espoir pour notre monde, pour notre civilisation, pour inventer un avenir de paix à léguer à nos enfants, parce que c'est la l'unique voie : combattre pour donner à ceux qui nous suivrons une Europe (re)devenue un espace vital pour nos peuples, ou la prospérité, la sécurité et notre domination serait établie de manière absolue.

Ce rêve, cette lointaine panacée, n'est peut être qu'une chimère, un but inatteignable - mais (et c'est la définition meme de l'espoir) il réchauffe votre cœur et vous permet de combattre, encore un peu, et toujours un peu plus. C'est en cela que se définit un homme européen et chrétien. Il se bat, contre les vicissitudes du quotidien, pour le bonheur et la pitance des siens, contre l'ennemi quand c'est nécessaire - il sait et accepte que ce combat ne cessera qu'à son dernier souffle. Cette posture d'esprit, cette certitude que votre condition d'homme vous commande de protéger les vôtres & de dominer l'ennemi devra être le seul fil auquel vous raccrochez pour les temps à venir.

La gestion du COVID à travers l'Europe, les guerres à nos portes, les dettes souveraines, la prise de contrôle des marchés sur les gouvernements nationaux ou encore votre appauvrissement via les taxes ou l'inflation vous font peur ? C'est une bonne chose, parce que les temps à venir seront terrifiant, sans commune mesure avec ce que notre génération a vécu, et qu'il faudra se montrer sans aucune forme de pitié à l'encontre de ceux qui veulent nous asservir. Le constat est simple et sans appel, il ne pourra pas y avoir de demi mesure, deux options s'offrent à nous - deux seulement, sans échappatoire ni chemin de traverse : lutter et vaincre ou disparaître.

Qui est l'ennemi ? l'ennemi est un tout. Multiforme et sans consistance palpable, il a beaucoup de nom : horde de barbares importés par bateau et protégés par des esprits malades au nom d'une idéologie et du profit réclamé par certains secteurs d'activité, perte de la Foi et du sens, financiarisation et appât du gain, abandon de souveraineté de nos nation à ce Moloch qu'est l'institution européenne, lâcheté, féminisation des esprit et soumission à des juges ou des instances supra nationales qui décident de notre avenir, manque d'amour, paresse, manque de solidarité envers les nôtres, démographie blanche catastrophique...La liste serait sans fin, mais le concept lui, est d'une grande clarté : l'ennemi c'est celui qui s'oppose sous n'importe quelle forme à la domination de l'homme européen sur les terres qu'ont gagnés ses ancêtres.

Voilà donc mon exhortation, mieux - ma supplique - à vous tous qui êtes fatigués, qui luttiez chaque jour pour que du pain soit sur la table de vos enfants : luttiez encore plus fort. Soyez prêt à tout, tendez la main à votre voisin et faites lui part de ce message, réunissez vous, constituez des groupes de combattants, de chaînes de solidarité, devenez le bouclier qui protégera, au delà même de notre civilisation, la terre charnelle qui est l'héritage sacré de vos enfants. Appropriiez vous la conscience de votre supériorité et de votre génie, n'ayez pas de tolérance envers ceux qui s'opposent à votre droit naturel à être maître chez vous, pas si vous voulez que notre monde continue, pas si vous voulez que nos descendants aient la joie de fêter de Noël à l'ombre de la croix.

À vous tous, mes vœux et mes pensées vous accompagnent, Joyeux Noël, soyez béni,

le 23 Décembre AD 2023